



のなみだより



名古屋市立野並小学校



令和5年6月23日 NO.6

6月19日(月)～30日(金)の期間に、教育相談を行っています。今年度も、子ども一人一人の話をしっかりと聞くことができるよう、2週間の期間を取って実施しています。運動会に向けての頑張りに一区切りがつき、落ち着いて学校生活を過ごすことができるようになった反面、今までの緊張感からくる疲れが表出したり、目標や見通しがもてずに戸惑う姿が見られたりする時期でもあります。担任とお子様の教育相談を通して、一人一人の気持ちにより添い、お子様が楽しく安心して学校生活を送ることができるように支援していきます。ご家庭でも教育相談について、話題にしていただけると幸いです。

また、7月10日(月)～14日(金)に、個人懇談会を行います。教育相談週間でのお子様との話を踏まえながら、1学期の学校での様子について話し、家庭と学校が連携しながらお子様の成長に向けて有意義な話し合いができればと思います。

7月の行事予定

S.C.

…スクールカウンセラー来校日



1	土		15	土			
2	日		16	日			
3	月		17	月	海の日		
4	火		18	火	6年薬物乱用防止教室		
5	水	防犯教室	19	水	学校・学年だより配付 給食終了		
6	木	3年歯磨き指導	S.C.	20	木	終業式・大掃除	S.C.
7	金	4年交通安全マナー授業 委員会活動	21	金	夏季休業開始(8/31まで)		
8	土		22	土			
9	日		23	日			
10	月	4時間授業	個人懇談会	24	月		
11	火	4時間授業	個人懇談会	25	火		
12	水	4時間授業	個人懇談会	26	水		
			S.C.	27	木		S.C.
13	木	4時間授業	個人懇談会	28	金		
			S.C.	29	土		
14	金	4時間授業	個人懇談会	30	日		
				31	月		

<子どもたちが安全に学校生活を送るための取り組み>

★水防避難訓練★

5月9日(火)に豪雨による浸水等の災害に備えて、校舎4階に避難する訓練を行いました。昨年度は、感染症対策として、全校児童が屋内で密集することを避けるため、各学級で朝の学習の時間等に時間をずらして実施しましたが、今年度は、全校一斉に実施しました。子どもたちは、冷静に移動し、短時間に避難することができました。また、避難完了後の各教室では、高学年の子どもたちが手本となり、次の指示を静かに待つ、素晴らしい態度でした。



【校舎4階に避難する様子】

★交通安全教室★

6月21日(水)に交通安全教室を行いました。今年度は、低学年・中学年・高学年の2学年ずつ体育館に入り、低学年は「安全な登下校の仕方」、中学年は「自転車の正しい乗り方」、高学年は「ヘルメットの重要性」を中心に、それぞれの学年に合わせた内容を、交通指導員の方から指導を受けました。今年度も、天白区内から6名の交通指導員の方々が来校し、各学年につき1時限分、合計3時限分の講義をしてくださいました。子どもたちは真剣な表情で話を聞き、交通安全について意識を高めることができました。



【低学年：横断歩道の渡り方】



【中学年：自転車の正しい乗り方】



【高学年：ヘルメットに関する実験】

★先生たちの訓練★

6月12日(月)からの水泳指導開始に向けて、5月29日(月)に日本赤十字社愛知支部から指導員を招き、心肺蘇生とAEDの使い方について、先生たちが講習を受けました。子どもの模型やAEDのキットを用いて心肺蘇生の訓練をするだけでなく、事故が起こった時に教員がどのように連携するのか、心肺蘇生によって回復した子どもをどのような体制で待機させるのか等の確認を行いました。



【心肺蘇生訓練の様子】

★1学期に予定している取り組み★

夏季休業中の子どもたちの安全を考慮し、昨年度秋に実施した防犯教室を、7月5日(水)に実施します。天白警察署生活安全課の方を招き、学校に不審者が侵入したことを想定した訓練をした後、不審者による連れ去り対策についてロールプレイを交えた講義を行います。また、7月18日(火)に、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施します。天白警察署少年係の方を招き、違法薬物のみでなく、酒やタバコの健康被害や摂取を誘われたときの断り方等について講義を受けます。7月7日(金)には、学区にある名古屋自動車学校の方を招き、4年生を対象に交通安全マナー授業を行います。交通規則は何のためにあるのかを考え、マナーとして自発的に交通事故から身を守る行動ができるよう支援していきます。

